



南の風

令和6年度
延岡市立南浦中学校
学校だより 6月号
文責：酒匂慎一郎

令和6年度 熊野江小・南浦中・地区合同運動会を開催!!

5月19日(日)、「令和6年度 熊野江小・南浦中・地区合同運動会」が多くの保護者や地域の皆様の参加の下、盛大に開催されました。朝のうちは雨がぱらつく場面もあり心配されましたが、児童生徒の思い、保護者や地域の方々の思いが通じたのか、見事天気も回復し、無事最後まで事故もなく終了できました。

今年の大会スローガンは「Do Your Best～勇気と笑顔で掴め最高の瞬間を～」でした。児童生徒も参加された方々も、「最高の瞬間」を掴むことができたのではないのでしょうか。3年生の皆さんは「最高の瞬間を最高の思い出」にできたと思います。この思い出をこれから残された中学校生活にぜひ活かして、さらに素晴らしい思い出につなげてほしいと思います。小学生と中学1・2年生はその先輩方の姿を見習って、「自分たちの進むべき道」や「自分たちのあるべき姿」にしてほしいと思います。

児童生徒と地域の皆様が参加する運動会の様子から、南浦地区にこれからさらに清々しい「風」が吹く感じがしました。今後ともよろしくお願ひいたします。



～風の人～

「3年生：園田寛之さん 2年生：甲斐天陽さん」
4月28日(日)県北少年少女スポーツ大会(バドミントン競技)と、5月12日(日)延岡市民バドミントン大会で見事優勝しました(ダブルスの部)。おめでとう!! 6月8・9日の中体連では県大会出場めざして頑張りましょう。

